

Insulines : Walmart casse les prix aux États-Unis

Compte Test - 2021-07-04 17:16:38 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué de presse, le géant de la grande distribution Walmart a assuré qu'il peut faire économiser «58 à 75%» sur le prix de l'insuline «sans compromettre la qualité». Par une telle déclaration, Walmart a relancé le débat sur la cherté des médicaments aux États-Unis et particulièrement l'insuline. «Los Angeles Times» a publié un article sous le titre «L'insuline à bas prix de Walmart montre ce à quoi devrait ressembler un marché des médicaments raisonnable». D'autres supports rappellent que le prix des insulines proposé par Walmart est encore élevé si on le compare aux prix en vigueur dans d'autres pays, notamment le Canada. L'insuline bon marché proposée par Walmart est mise sur le marché par Novo Nordisk sous la désignation commerciale «Novolin ReliOn». Cette dernière, qui fait appel à une technologie plus ancienne, ne coûtera que 25 dollars l'unité (223 DH), sachant que ce même groupe vend sa propre marque d'insuline à environ 350 dollars (3120 DH). En cassant le prix de l'insuline, Walmart va, sans nul doute, faire bouger les lignes aux États-Unis. Et comme d'autres acteurs de la distribution comme Amazon s'intéressent au marché du médicament, il faut s'attendre à la naissance d'alliances qui pourrait faire baisser le prix des médicaments aux États-Unis. La question qui restera posée : est-ce que ces alliances vont garantir la sécurité de leur utilisation ? Rien n'est moins sûr ! L'insuline qui est vendue aux États-Unis sans ordonnance est un médicament qui doit être utilisé convenablement, tout surdosage est synonyme de graves hypoglycémies.